

Concluye visita ministerial de Transporte a Guantánamo

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 14 Septiembre 2022 17:38

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 437



Con la presencia de Eduardo Rodríguez Dávila, Ministro de Transporte de Cuba, concluyó en Guantánamo la visita que durante tres días se realizara a este organismo en el territorio, momento en el que se chequearon el estado de cumplimiento de medidas que propulsen mejores resultados del sector y la prestación de mejores servicios a la población.

En el encuentro conclusivo de la visita en el que estuvo presente el Gobernador de Guantánamo Emilio Matos Mosqueda, se valoró la situación de los servicios portuarios, los ferrocarriles, el aeropuerto y la transportación automotor, el estado de los viales y reparación de puentes y puntos críticos en el viaducto La Farola, la actividad de las cargas, incluyendo las dificultades con la canasta básica, por ser esta provincia la más montañosa del país.

Durante su estancia en Guantánamo Rodríguez Dávila visitó entidades como la unidad empresarial de base de camiones, ómnibus urbano y escolares, el aeropuerto Mariana Grajales Coello, viales, los talleres ferroviarios y los puertos de Boquerón y Baracoa y otras entidades del sector.

Sobre la visita a Guantánamo el titular de Transporte señaló la

Concluye visita ministerial de Transporte a Guantánamo

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 14 Septiembre 2022 17:38

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 437

responsabilidad de continuar apoyando desde el ministerio a la provincia ante la desfavorable situación existente con el coeficiente de disponibilidad técnica signado por falta de piezas y neumáticos, terminar de resolver la situación de los viales y sobre todo en atender a mecánicos y todo el personal del sector.